

# EKSPOS

## Hari Bhayangkara ke-78, Kapolres dan Bhayangkari Kunjungi Anak Anggota Sedang Sakit

Ciamis - [CIAMIS.EKSPOS.CO.ID](http://CIAMIS.EKSPOS.CO.ID)

Jun 25, 2024 - 14:01



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan kunjungan ke kediaman anggota Polri yang sedang sakit. Tidak hanya anggota yang sakit, tetapi juga ke anak maupun keluarga anggota turut dikunjungi. Ini sebagai bentuk kepedulian

sesama anggota di Institusi Polri terutama di jajaran Polres Ciamis Polda Jabar.

Kegiatan ini dilaksanakan langsung oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., bersama Ketua Bhayangkari Cabang Ciamis Ny. Indri Akmal beserta pengurus. Tampak hadir sejumlah anggota dan perwira Polres Ciamis Polda Jabar.

"Hari ini Polres Ciamis bersama jajaran Pengurus Bhayangkari Cabang Ciamis melaksanakan bakti sosial dengan mendatangi kediaman anggota yang anaknya sakit. Kami hadir sebagai bentuk kepedulian pimpinan terhadap anggota dan sesama anggota Polri di Polres Ciamis Polda Jabar," ujar Kapolred Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., se usai melakukan silaturahmi ke rumah anggota, Selasa (25/6/2024).

"Ini juga bagian dari rangkaian peringatan Hari Bhayangkara ke-78 tingkat Polres Ciamis. Dimana kami ingin momen besar Polri ini seluruh anggota Polres Ciamis Polda Jabar ikut merasakan suka cita berbahagia bersama meski saat ini dirinya, anak atau keluarga sedang menerima cobaan diberikan penyakit oleh Tuhan Yang Maha Esa, Allah SWT," ucap AKBP Akmal menambahkan.

Kapolres Ciamis Polda Jabar menjelaskan, rombongan mendatangi kediaman Aiptu Supritatin yang berada di wilayah Kertasari. Serta kediaman Aiptu Sutrisno di wilayah Sindangrasa Ciamis. Dimana turut serta memberikan tali asih yang diserahkan oleh Ketua Bhayangkari Cabang Ciamis beserta pengurus.

Keduanya, lanjut dia, anaknya sedang diberi cobaan penyakit. Seperti anak Bapak Supritatin mengidap penyakit pata tulang L4 dan L5. Sedangkan Bapak Sutrisno anaknya mengidap penyakit celebral palsy.

"Tentunya kami turut mendoakan kesembuhan anak dari Bapak Supritatin dan Bapak Sutrisno. Sehingga mereka generasi bangsa bisa beraktivitas seperti anak biasanya dan menjadi kebanggaan orang tua, lingkungan bahkan bangsa dan negara," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar berharap kehadirannya memberikan semangat dan menularkan ke anggota lain untuk saling peduli ke sesama anggota bahkan ke masyarakat disekitarnya. "Itu yang kita coba dorong agar momen bahagia ini turut serta kita tularkan ke anggota ataupun masyarakat meski sedang mendapat cobaan dari Tuhan Yang Maha Esa," kata AKBP Akmal.

\*Ciamis,Kapolres Ciamis,Polda Jabar.\*